

Colciencias propone Centro Nacional de Entrenamiento en Innovación

El director del Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología e Innovación (Colciencias), Jaime Restrepo Cuartas, propuso a la Comisión Distrital de Ciencia, Tecnología e Innovación (Codicit) que “dirija la creación de un Centro Nacional de Entrenamiento en Innovación con el apoyo de Colciencias”.

Se trataría de crear una institución de entrenamiento en innovación que permita desarrollar un proceso de formación de líderes en esa área; lo cual estaría en el marco de la política de regionalización que actualmente implementa el Departamento Administrativo.



Reforma arancelaria en pro del agro

La reforma arancelaria implementada por el Gobierno Nacional mediante Decreto 4104 del 5 de noviembre pasado, contiene elementos positivos para el sector agropecuario en materia de insumos agropecuarios.

La reforma reduce en 5 puntos porcentuales el arancel de los fertilizantes compuestos, dado que esta redujo de 10% a 5% el arancel para los fertilizantes con los tres elementos mayores (NPK), que son los más utilizados por los agricultores. Los que contienen nitrato y fosfato también vieron reducido su arancel de 10% a 5%, con lo cual todos los abonos quedan con una estructura arancelaria plana del 5%.

No menos importante fue la reducción general de los aranceles a los plaguicidas, herbicidas y fungicidas de uso agrícola, en la cual el 67% de los productos utilizados en la agricultura contaba con una protección arancelaria de 10% y se redujeron a 5%, dejando también una estructura arancelaria plana de 5% para todos los productos de uso agrícola, tanto agroquímicos y/o fertilizantes.



Aprobados proyectos claves para el comercio y la inversión



Se aprobó en el Congreso el proyecto de Ley de Formalización y Primer Empleo que hace parte de la estrategia del Gobierno Nacional de crear 2,5 millones de empleos y formalizar 500.000 más y pasó a sanción presidencial el proyecto que amplía habeas data a todos los sectores.

De positivo para el desarrollo empresarial del país y el crecimiento del comercio exterior, calificó el Ministro de Comercio, Industria y Turismo, Sergio Díaz-Granados, estos proyectos de Ley, los cuales son iniciativa de esta cartera.

Verduras y tubérculos bajan de precio por el invierno

Durante este mes de diciembre, en el caso de las verduras y hortalizas, se ha destacado mayor oferta en tomate chonto, habichuela, cebolla cabezona y zanahoria, provenientes de Boyacá, Cundinamarca, Santander y Antioquia.

Igualmente, los tubérculos reportaron un buen abastecimiento desde el altiplano cundiboyacense, propiciando una disminución en los precios de las papas negras y criolla.

En el caso específico de la papa negra, el ingreso al mercado aumentó en 11%. Sin embargo, el precio de los plátanos registró un incremento debido a la menor oferta desde Antioquia y el Eje Cafetero.

